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Открытие новой общественной территории в рамках нацпроекта «Жилье и городская среда» стало праздником 
для жителей Кировграда
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В Кировграде открыли 
благоустроенную улицу 
Серова, проект которой 
вошел в число победителей 
Всероссийского конкурса 
малых городов и исторических 
поселений национального 
проекта «Жилье и городская 
среда». Работы по обновлению 
территории проходили 
в течение двух лет. 
Стоимость проекта составила 
184,3 миллиона рублей.

По проекту на обществен-
ном пространстве создано 
8  функциональных зон, ориен-
тированных на разные интере-
сы жителей города. Вся терри-
тория связана сетью пешеход-
ных дорожек. Зона активного от-
дыха включает теннисные сто-
лы, шахматные столики, спор-
тивные тренажеры. При проек-
тировании игровой зоны для де-
тей разного возраста были учте-
ны и интересы родителей – уста-
новлены комфортные скамей-
ки. В зоне летнего кинотеатра на 
115 мест планируется проводить 
концерты оркестра музыкаль-
ной школы, фестивали, а также 
театральные выступления. Про-
странство украшают арт-объек-
ты «Зеркала», шкаф буккроссин-
га и выставочные стенды. 

Подробнее читайте в ближайших 
номерах «ОГ»

>40  
мероприятий 

на территориях 
35 муниципалитетов области 
проведено в рамках проекта 
«Год семьи в парках России»

В них приняли участие 
более 22 тысяч свердловчан. 
Проект, ориентированный 
на развитие парков семейного 
отдыха для формирования 
и укрепления семейных 
ценностей и традиций, был 
инициирован Общероссийской 
общественной организацией 
по поддержке семьи «Союз 
семей России» совместно 
с Общественной палатой РФ 
и приурочен к объявленному 
Президентом РФ Году семьи. 

>500 

свердловчан были отмечены 
благодарственными 
письмами и почетными 
грамотами губернатора 
Свердловской области 
в рамках празднования 
Дня металлурга

Свыше 400 благодарственных 
писем, знак отличия 
«Почетный наставник» 
и другие награды направлены 
от Законодательного Собрания 
области, министерства 
промышленности и науки 
региона, муниципалитетов. 
Всего в отрасли трудятся 
порядка 100 тысяч жителей 
области. Ко Дню металлурга 
во всех городах присутствия 
металлургических предприятий 
прошла череда праздничных 
мероприятий.

С утроенной подъемной силой
Евгений Куйвашев увеличил пособие молодым специалистам социальной сферы

Подъемные для молодых специалистов, 
которые приступили к работе 
в государственных и муниципальных 
учреждениях образования, 
здравоохранения, культуры 
или соцобслуживания, по решению 
губернатора Евгения КУЙВАШЕВА 
с 1 сентября будут увеличены в три раза. 
Единовременное пособие начинающим 
работникам в сельской местности 
составит 150 тысяч рублей, в остальных 
территориях – 100 тысяч рублей.

Единовременное пособие на обзаве-
дение хозяйством назначается в том слу-
чае, если выпускник вуза или колледжа 
трудоустроился в год получения дипло-
ма. Такая мера позволит создать условия 
для сохранения и развития кадрового по-
тенциала государственных и муници-
пальных учреждений социальной сфе-
ры, повысить качество образования, ме-
дицинского и соцобслуживания, а также 
обеспечить развитие культуры. 

Ранее по поручению главы региона 

правительством были разработаны ком-
плексные программы по кадровому обе-
спечению образовательной системы и 
здравоохранения. Программные меро-
приятия охватывают весь цикл подго-
товки и развития педагогических и ме-
дицинских кадров. Это и обеспечение не-
прерывного образования, и развитие ма-
териально-технической базы, а также со-
циальная поддержка работников образо-
вания и здравоохранения. 

В регионе также действуют меры под-

держки для медиков и педагогов, которые 
выбирают работу в отдаленных террито-
риях. По программам «Земский учитель», 
«Земский доктор» и «Земский фельдшер» 
они могут получить миллион рублей за 
переезд в сельскую местность, а также 
рассчитывать на поддержку со стороны 
муниципалитета в вопросах предостав-
ления служебного жилья, определения 
детей в школы и детские сады. 
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Один из лучших 
проектов страны
В центре Кировграда открылось новое общественное пространство

Проект для юных 

корреспондентов
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Лето Мастеров
Ярмарка креативных товаров прошла в кластере «Домна» 

Ярмарку «Краски. Лето», 
которая прошла в креативном 
кластере «Домна» 
в минувшие выходные, 
посетили порядка 1,4 тысячи 
свердловчан. Гости события 
познакомились с товарами 
локального производства, 
приняли участие в мастер-
классах, стали зрителями 
выступления группы V.NEBO 
и посмотрели в кинотеатре 
мультфильмы.

– Ярмарки в «Домне» за два го-
да наработали хорошую репута-
цию и узнаваемость, сформиро-
вали свою аудиторию. Фонд при-
нял 120 заявок. Свою продукцию 
на маркете представили 44 участ-
ника из Свердловской области – 
самозанятые мастера и произво-
дители креативной продукции 
из числа малого и среднего биз-
неса. Изделия мастеров пользо-
вались большой популярностью. 
Те, кто не попал на летнюю яр-
марку, могут попробовать свои 
силы в предстоящем отборе на 
зимнюю, – сказал министр инве-
стиций и развития Свердловской 
области Вадим Третьяков.

Изделия ручной работы 
по традиции были основной 
продукцией ярмарки: украше-
ния из различных материа-
лов, керамическая посуда, све-
чи, игрушки, сувениры, предме-
ты для декора, сумки и корзины 

из лозы, стильные вещицы из 
стекла и многое другое.

Настроения событию до-
бавляли музыкальная группа 
V.NEBO, бар летних напитков, 
креативная фотозона. Лекто-
рий «Домны» на все выходные 
превратился в кинотеатр с лю-
бимыми мультфильмами де-
тей. Для самых маленьких бес-
платно работали блеск-бар, 
флеш-тату и детский анима-
тор. Кроме того, за два дня со-
бытия прошло 18 творческих 

мастер-классов, каждый из ко-
торых получил полную посад-
ку.

Напомним, с 2024 года в яр-
марках могут принимать уча-
стие не только самозанятые, но 
и юридические лица, а также ин-
дивидуальные предпринимате-
ли. В этом году участникам собы-
тия «Краски. Лето» было доступ-
но еще больше креативного про-
странства кластера: около месяца 
назад открылась последняя, пя-
тая, очередь «Домны».

Мероприятие, организа-
торами которого выступи-
ли Свердловский областной 
фонд поддержки предприни-
мательства (СОФПП, на базе ко-
торого создан Центр «Мой биз-
нес») и министерство инвести-
ций и развития Свердловской 
области,  отвечает задачам на-
ционального проекта «Малое 
и среднее предприниматель-
ство».
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Кластер «Домна» стал точкой притяжения предпринимателей
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Михаил БАТУРИН

Вчера с первым рабочим 
визитом в новом офисе 
«ОГ» побывал председатель 
Общественной палаты 
Свердловской области, 
председатель Свердловского 
творческого союза 
журналистов Александр 
ЛЕВИН. Главный журналист 
региона ознакомился 
с новациями в области 
организации творческого 
процесса и расширения 
форматов организуемых 
редакцией тематических 
мероприятий. В ходе встречи 
с журналистами «ОГ» 
Александр Левин 
поблагодарил их 
за профессиональную работу 
и поддержку таких важных 
для региона проектов, как 
«Достояние Среднего Урала» 
и «Центр общественного 
наблюдения».

Встреча с Александром Ле-
виным носила деловой ха-
рактер достаточно условно. С 
«Областной газетой», которая, 
кстати, создавалась при его не-
посредственном участии, главу 
Свердловского творческого со-
юза журналистов (СТСЖ) свя-
зывает многолетнее сотрудни-

чество. Так что тональность бе-
седы Александр Юрьевич за-
дал соответствующую, друже-
скую:

– Спрашивайте, что хотите: 
хоть про политику, хоть про жур-
налистику, хоть про спорт. На все 
отвечу, – улыбается он.

Обсудили практически все 
ключевые темы информацион-
ной повестки: политику – от ре-
гиональной до мировой, пла-

ны работы СТСЖ, реализацию 
регио нальных проектов. 

Александр Левин сообщил, 
что заканчивается формирова-
ние короткого списка для голо-
сования на ежегодном конкур-
се «Достояние Среднего Урала». В 
этом году подано 107 заявок, сей-
час экспертная комиссия опреде-
ляет 15 номинантов для итогово-
го списка. Само голосование стар-
тует на платформе обратной свя-

зи портала «Госуслуги» 1 августа. 
Как и в прежние годы, «ОГ» будет 
самым подробным образом сле-
дить за его ходом, знакомить чи-
тателей с претендентами на при-
своение почетного звания.

– Конкурс по-настоящему на-
родный. И имеет для участников 
реальный положительный эф-
фект. К примеру, Алапаевской уз-
коколейке после победы на «До-
стоянии» пришлось вводить до-
полнительные рейсы из-за на-
плыва туристов. А после анало-
гичного успеха волейбольной 
«Уралочки» резко выросло чис-
ло желающих заниматься в ее 
детской школе, – рассказал Алек-
сандр Левин. 

Еще одной темой беседы ста-
ло применение дистанционного 
электронного голосования на вы-
борах в сентябре. В Единый день 
голосования  в регионе пройдут 
5 избирательных кампаний: вы-
боры депутатов дум Верхней Ту-
ры и Верхотурья, а также довыбо-
ры в трех муниципалитетах. Бу-
дет развернут штаб Центра об-
щественного наблюдения. 

– Незначительных выборов 
не бывает, каждая кампания важ-
на. ДЭГ в Свердловской области 
себя хорошо зарекомендовал, 
8 сентября он вновь будет приме-
нен, – сообщил Александр Левин.

С прицелом на новые перспективы
Председатель Свердловского творческого союза журналистов встретился с коллективом 

редакции «Областной газеты»

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

РЕГИОН

ДНИ РОЖДЕНИЯ

25 июля

Геннадий ВАВИЛИН

Глава Дружининского городского 
поселения Нижнесергинского 
муниципального района

Андрей БАЙДА

Председатель думы Михайловского 
муниципального образования

Семён СПЕКТОР

Почетный гражданин Свердловской 
области

27 июля

Вячеслав СУРГАНОВ

Почетный гражданин Свердловской 
области

28 июля

Михаил ЗУБАРЕВ

Председатель комитета 
Законодательного Собрания 
по региональной политике 
и развитию местного самоуправления

Александр КОПЫЛОВ

Председатель думы 
Североуральского городского округа

ПРАЗДНИКИ И ДАТЫ НЕДЕЛИ

27 июля

День работника торговли

28 июля

День Военно-морского флота

ИСТОРИЧЕСКИЕ ДАТЫ 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

23 июля

85 лет со дня основания Музея 
истории Екатеринбурга

26 июля

70 лет со дня ввода в эксплуатацию 
первого блока Серовской ГРЭС

28 июля

100 лет со дня рождения Сергея 
Алексеева, одного из создателей 
Конституции РФ и автора 
Гражданского кодекса, почетного 
гражданина Свердловской области

При подготовке использована  
информация Управления архивами 
Свердловской области
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Александр Левин оценил новые возможности «ОГ» как площадки 
для тематических мероприятий
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Взрослеют люди, понимая простор. 

возвращаются встречать свой рассвет, 

повзрослев на полках дальних поездов, 

повзрослев на скалах ближних планет.

РОБЕРТ РОЖДЕСТВЕНСКИЙ  
из сборника «Перед праздником», 1974 год

Отдыхаем  
и – трудимся!
Лето – пора взросления. Все 
педагоги знают, что многих 
мальчишек, да и девчонок 
после лета не узнать. Не просто 
вытянулись – повзрослели. 
Путешествия, общение 
с друзьями и мудрыми 
бабушками-дедушками во время 
летних поездок к ним. Наконец 
свободное время есть, чтобы 
что-то обдумать и осмыслить, 
почитать – просто то, что 
нравится. 

На моей полке в подборке 
поэтических сборников – 
совсем небольшая, в половину 
тетрадного листа, книжечка 
Роберта Рождественского. 
Посмотрела – она издана в 1974 
году (50 лет назад!) в серии 
«Поэтическая библиотека 
школьника». В этом году 
исполнится 30 лет, как он ушел 
от нас, но живут его строки 
и образы в стихах и песнях, 
и многие даже не знают, что 
они принадлежат перу Роберта 
Ивановича. С ними взрослели 
многие поколения. 

Наши юнкоры, я думаю, 
тоже за это лето изменятся. 
Многие старшеклассники 
летние месяцы используют, как 
известно, не только для отдыха, 
но и для работы – самой что ни 
на есть настоящей, за деньги. 
И это очень важный опыт. 
Кто-то ездит в специальные 
журналистские поездки, 
например, в медиадесант, – 
итоги одного из них в виде 
текстов и фото представлены 
в этом выпуске. Некоторые, 
возможно, впервые попробуют 
себя в роли волонтеров 
и поймут, насколько круто 
действовать там, где нужна 
твоя помощь. 

Прямо в эти дни немало 
юных корреспондентов из 
разных территорий области, 
которые весь год писали для 
проекта «ОГ-ого!», штурмуют 
факультет журналистики 
УрФУ (и не только его). 
И мы очень надеемся, что 
все их юношеские мечты 
о реализации в профессии 
сбудутся. Потому что они 
трудились всерьез. Тот, кто 
трудится не ленясь, – взрослеет 
не по паспорту, а по жизни, и к 
окончанию школы уже умеет 
создавать достойные сюжеты 
и материалы. И вообще – умеет 
многое. 

Светлана 
ЛЕБЕДЕВА, 
руководитель 
проекта «ОГ-ого!»

«MediaHub»: от кружка 

до конвергентной редакции
В городе Краснотурьинске, 
что находится на севере 
Свердловской области, 
работает молодежный 
информационный центр 
«MediaHub». Место, в котором 
царит доброта и креатив. 
Кружок, ставший для многих 
юнкоров главным хобби, а для 
кого-то еще и основой для 
выбора будущей профессии. 

Располагается «MediaHub» 
в городском Центре детского 
творчества, и в этом году отме-
тил свой первый юбилей – пять 
лет! На занятиях юные журна-
листы получают необходимые 
для работы в медиасфере зна-
ния, практикуются, готовятся к 
конкурсам и просто общаются 
в дружеской атмосфере. 

Молодежный информаци-
онный центр начал свою ра-
боту в феврале 2019 года, и на 
начальном этапе мы  работа-
ли только над мемами, дайд-
жестами, плейлистами. Спустя 
год работы  наша команда соз-
дала свое пространство в соци-
альной сети «ВКонтакте» в па-

блике «Нарвал онлайн». «5! Це-
лая ладошка», – так написала в 
своем поздравительном тексте 
наш руководитель Анастасия 
Васильевна Бабушкина, когда 
мы отмечали первый юбилей. 
За это время качество матери-
алов выросло; мы снимаем со-
циальные рекламы, делаем 
фото- и видеорепортажи, соз-
даем вертикальные ВК-клипы 
и пишем тексты в разных жан-
рах. 

В этом году мы впервые вы-
ехали за пределы Уральско-
го федерального округа, на-
ша делегация стала участни-
цей Международного фести-
валя юношеских СМИ и кино-
студий «Волжские встречи-34». 
Он проходил в Нижнем Новго-
роде и собрал 473 участника из 
64 студий.

«MediaHub» посещают раз-
ные ребята. Кто-то пишет сти-
хи, кто-то делает отличные фо-
тографии, кто-то увлекается 
k-pop, кто-то играет в видео-
игры, а кто-то занимается му-
зыкой. Но всех нас объединяет 
журналистика. Каждый стре-

мится создать интересный и 
качественный материал, не бо-
ясь выйти из зоны комфорта. 

Материалы юных журнали-
стов занимают призовые места 
в городских и во всероссийских 
конкурсах. Наши тексты и фото 
публикуются на цветной поло-
се в газете «Вечерний Красноту-
рьинск» под названием «Медиа-
хаб» вещает». 

У нас есть классная возмож-
ность пробовать себя в роли ку-
раторов журналистских пло-
щадок, потому что Анастасия 
Васильевна является органи-
затором многих медийных со-
бытий на севере Свердловской 
области. Например, в этом го-
ду 1 июня прошли сборы юных 
журналистов «Нарвал онлайн», 
в которых приняли участие юн-
коры из Северного управленче-
ского округа Свердловской об-
ласти. Для них мы придумали 
квест «Спасти Нарвала!» – на пя-
ти площадках были предложе-
ны различные медийные зада-
ния, выполнение которых при-
ближало «спасение Нарвала из 
лап желтой прессы». Также мы 

работали  фотокорреспонден-
тами на региональном медиа-
форуме «Север не дремлет». 

Занятия журналистикой 
позволяют нам оказываться в 
центре городских событий. В 
частности, в июне наши юные 
журналисты работали на го-
родских праздниках – Дне мо-
лодежи и Дне города. 

Очень рады, что «MediaHub» 
существует в нашем городе, а 
еще больше рады, что посеща-
ем его и поняли, что хотим по-
ступать на журфак после завер-
шения 11-го класса в следую-
щем году. Наш руководитель и 
юнкоры стали для нас намного 
ближе, чем просто друзья. По-
лученные знания и заведенные 
знакомства – самое настоящее 
сокровище.

Символом нашего моло-
дежного центра является нар-
вал, или морской единорог, 
ведь он уникален, и подобных 
ему в природе нет.

Глеб ГАББАЗОВ,  
Катерина ДЕНИСОВА,  
г. Краснотурьинск

Юнкоры работают на Дне молодежи в г. Краснотурьинске
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«Медиадесанты  
в уральскую глубинку»
В Красноуфимском районе сохраняют народную культуру
Проект с таким названием уже третий год реализует медиацентр «Класс» гимназии №177 
г. Екатеринбурга. Юные корреспонденты под руководством редактора выезжают в разные 
города Свердловской области, посещают там исторически значимые и современные 

объекты, снимают об этом сюжеты для социальной сети и пишут материалы в школьный 
журнал «Класс-Екатеринбург». В июне состоялся медиадесант в Красноуфимск 
и расположенные рядом сёла. Вот какими их увидели начинающие журналисты.

Пугачёв, акула  
и красивый вокзал

Город Красноуфимск стоит 
на реке Уфе. Миллионы лет 
назад здесь плескалось море, 
плавали древние акулы, 
останки которых нашли 
археологи, а скульпторы 
запечатлели их в виде арт-
объекта на набережной. Почти 
три сотни лет назад поставили 
на речном берегу крепость, от 
которой сейчас тоже почти 
ничего не осталось. Но вырос 
вокруг крепости город, в 
котором живут замечательные 
гостеприимные люди. Городу 
исполнилось 288 лет, и здесь 
много «красных», то есть, по-
старинному, красивых, мест. 

Показала их нам Наталья 
Полетаева – сотрудник мест
ного Центра культуры и досуга. 
Экскурсия началась на бывшей 

базарной площади, что непода
леку от набережной Уфы: пре
жде приставали здесь речные 
суда с товаром, нести которые 
на рынок было близко. С одной 
стороны площадь ограждает 
старинное, но отреставрирован
ное здание. Оказалось, что это 
бывшая тюрьма, а построили ее 
здесь, чтобы недалеко было за
держанных рыночных воришек 
вести отбывать наказание.

На высоком берегу реки на
ходится сегодня часовня Иоси
фа Песнописца. А раньше на 
этом месте располагалась как 
раз одна из башен деревянной 
крепости, построенной в 1736 
году. Она должна была охранять 
земли от набегов башкир. Мы 
представили, как стояли здесь 
казаки и смотрели вдаль. Особая 
страница истории крепости свя

зана с Емельяном Пугачёвым и 
его войском: оно дважды штур
мом брало эту крепость, но по
том сдавало правительствен
ным войскам.

Обращает на себя внимание 
железнодорожный вокзал, по
строенный еще до Октябрьской 
революции по проекту знаме
нитого архитектора А.В. Щусе-

ва. Он известен как автор проек
тов Казанского вокзала в столи
це и нескольких других в горо
дах на восток от Москвы, а также 
мавзолея В. И. Ленина. Красно
уфимский вокзал построен в 
стиле Петровской эпохи – време
ни, когда активно начали осваи
вать богатства Урала. Этот город 
останется в наших сердцах.

Алиса  
ДОМНИНА, 10 «а»

Марийские традиции в селе Юва
Жители села Юва 
Красноуфимского района еще 
в прошлом веке выращивали 
лен. Из него, а также из 
конопли и даже крапивы, ткали 
полотна, из которых шили 
свои национальные марийские 
костюмы. В одном из домов 
этого села сейчас организован 
культурный центр. Нас там 
встретили представители 
марийского ансамбля «Эрвий» 
в традиционных костюмах, 
некоторые – самые настоящие, 
старинные. 

Когдато марийцев называ
ли черемисами, они относятся к 
финноугорским народам. В этих 
землях марийцы появились при
мерно в 1623 году, основными 
их занятиями всегда были охота, 
пчеловодство, животноводство, 

растениеводство, сбор грибов и 
ягод. Именно об этом и о любви 
к родной земле поют в своих пес
нях представители ансамбля, ко
торому уже больше 40 лет.

Марийские костюмы очень 

яркие, в них много красного цве
та, который имеет у этого наро
да значение оберега. Женщины 
носили нагрудные украшения с 
бисером и монетками, во время 
ходьбы они звенели, как бы отго

няя злые силы. Были и специаль
ные головные уборы, и особен
ные элементы нарядов мужских 
и женских – обо всем нам расска
зали в небольшой музейной ком
нате, где собраны народные ко
стюмы и предметы быта. А мне 
дали примерить костюм марий
ской девушки. 

Среди марийцев есть право
славные, но есть, как нам объяс
нили, и язычники. Они до сих пор 
сохранили свои традиции, прово
дят моления на специальной мо
лебной горе. 

Нас учили танцевать марий
ские народные танцы, потом вов
лекли в народные игры – они свя
заны с движением по кругу. В игре 
с палками, например, следует бы
стро двигаться, чтобы не дать 
упасть стоящей палке, когда ее 
отпустили, и успеть подхватить. 

Победила тут наша Алиса Домни-

на, за что ей подарили неболь
шой оберег из бисера. А малень
ких куколокоберегов мы сдела
ли себе сами на специальном ма
стерклассе. 

Необычным было и проща
ние с хозяевами культурного цен
тра. Каждому они подарили вы
печенные, как они сказали, с до
брыми мыслями пирожки с мор
ковной и свекольной начинками. 
А потом нужно было пройти под 
перевитой яркой лентой дугой, 
загадать желание и задеть при
крепленный вверху колоколь
чик, чтобы оно исполнилось. 

Марийцы очень гостеприим
ные и добрые, мы увезли самые 
теплые впечатления о них.

Дарина  
ОВЧАРУК, 11«а»

Играли на кубызе  
и пряли шерсть
В Красноуфимском районе вдоль реки Бугалыш растянулись три 
села: Верхний, Средний и Новый Бугалыш. В Среднем и Новом 
Бугалыше в основном живут татары, в Верхнем – марийцы. 
Несмотря на различия в традициях и вере, живут все дружно. Из 
этих сёл Средний Бугалыш считается наиболее древним. Основали 
его в конце XVI века татары, бежавшие из Казани после взятия ее 
Иваном Грозным и не желавшие креститься.

В местном Доме культуры три поколения фольклорного коллектива «Ялкын» 
представили нам татарские танцы, угостили национальным блюдом чак-чак. На 
татарском языке коллектив исполнил красивую песню о селе, созданную одним 
из местных жителей. Затем – мастер-классы: учили прясть пряжу из шерсти овец и 
взбивать сливочное масло из домашней густой сметаны.

Рифат Габдрахманов – бывший учитель физкультуры в местной школе и 
самодеятельный музыкант. Он сам создает национальные инструменты – кубызы 
и представляет их на различных фестивалях. Мы тоже попробовали играть на 
кубызе. Он имеет достаточно простую конструкцию, состоящую из небольшого 
металлического корпуса, который зажимают зубами, с натянутыми на него 
короткими струнами, их задевают пальцами.

Мы узнали, что важные ценности для всех жителей села – уважение к 
старшим и сохранение народных традиций. Дружба и взаимопонимание между 
представителями разных национальностей делают это место особенным.

Вероника  
КОНОБЕЙЦЕВА, 11«а»
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Активные родители 
обменялись опытом
Общение на диалоговой площадке было полезным
«Сегодня мы вместе открываем 
новые горизонты! Наша цель – 
создать пространство для 
обмена опытом и знаниями, 
обсудить современные вызовы 
и найти новые пути развития 
для наших детей», – с этих слов 
начался форум «Родители 
Первых», который состоялся 
6 июля в Екатеринбурге. 
Организатором выступило 
региональное отделение 
Российского движения детей 
и молодежи «Движение 
Первых» Свердловской области.

В программе для родителей 
эксперты представили актуаль-
ные направления в сфере обуче-
ния и воспитания, участники об-
судили идеи для семейного до-
суга, коммуникацию в семье, об-
менялись опытом. Форум собрал 
около ста участников, которые 
были выбраны в результате кон-
курсного отбора из разных угол-
ков Свердловской области. 

– Прежде всего мне было ин-
тересно узнать, какие направ-
ления есть у «Движения Пер-
вых». На форуме мне стало по-
нятно, что делается в рамках ак-
тивностей, я узнал подробности 
и тонкости деятельности. И я хо-
чу, чтобы мои дети участвовали 
в разных активностях «Движе-
ния». В дискуссии здесь затрону-
ли интересную тему – взаимо-
действие родителей и вуза. Я ду-
мал, что вузы боятся родителей, 
потому что они чаще всего при-
ходят с негативом, но оказалось, 
что есть эффективные пути вза-
имодействия с ними, – поделил-
ся впечатлениями Дмитрий Се-

лезнёв, участник форума из го-
рода Берёзовского.

На лекции «Как помочь ре-
бенку найти свой путь» родите-
ли познакомились с новыми ме-
тодами и технологиями в воспи-
тании. Спикер Артём Райзинг, 
директор Центра дополнитель-
ного профессионального обра-
зования «УниверсУм», директор 
Академии корпоративного обра-
зования и управления РэндР, от-
метил: 

– Сейчас государство зако-
нодательно возложило на шко-
лы воспитательную функцию. 
На мой взгляд, одна из важных 
проблем сегодня – снижение ка-
чества взаимоотношений меж-
ду ребенком и родителем, потеря 

во многих случаях семьей воспи-
тательной функции. А сегодняш-
ний форум – это возможность 
подсказать родителям, как об-
щаться с ребенком, как улучшить 
взаимоотношения в семье. При-
ятно отметить, что сейчас роди-
тели готовы не только попросить 
помощь, но и принять ее.

– У меня полный восторг, мне 
очень понравилось, что на диало-
говой площадке мы, не глядя друг 
на друга, писали и находили точ-
ки соприкосновения. Это кажет-
ся простым, но оно не очевидно. 
Я почувствовала такую внутрен-
нюю энергию двигаться даль-
ше! – отметила Наталья Ширяе-
ва, участница форума из Новоу-
ральска.

А Ольга Безбородова, тоже 
из Новоуральска, рассказала, что 
увидела для себя как родителя на 
форуме немало полезных мо-
ментов, которые планирует ис-
пользовать в своей семье. Неко-
торые идеи она как член роди-
тельского комитета попробует 
проработать в классе. В целом 
она отметила, что все получи-
ли огромную мотивацию к дей-
ствию благодаря спикерам и вза-
имодействию с другими родите-
лями. 

Сергей ШПРЕНГЕР-
ШТОЛЬ,  
медиацентр 
«Движения Первых» 
г. Екатеринбург

Дмитрий Селезнёв и Александра Воробьёва, участники форума «Родители Первых» из Берёзовского ГО
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Поезд 

и автомобиль 

будущего

Новый российский автомобиль, 
высокоскоростной поезд 
и общение с гостями из разных 
стран – вот что запомним мы 
о Международной выставке 
ИННОПРОМ-2024. 11 июля, 
в последний день ее работы 
в Екатеринбург-ЭКСПО, 
команда медиацентра «Класс» 
побывала на ней.

Гостям из разных стран при 
помощи переводчика в телефоне 
мы задавали один вопрос: «Что 
интересного здесь может быть 
для молодежи?» Представители 
китайской делегации сказали, 
конечно, о новых технологиях и 
роботах. В павильоне Узбекистана 
мне предложили примерить халат. 
А мужчина из Объединенных 
Арабских Эмиратов честно сказал, 
что интересов местной молодежи 
не знает. 

Большое внимание абсолютно 
всех телеканалов привлек новый 
российский автомобиль на базе 
«Аурус». И мы не прошли мимо, 
взяли комментарий у начальника 
управления по продукту ФГУП 
«Национальный автомобильный 
институт» Михаила Кондратьева:

– Автомобиль работает на 
водороде, и вместо выхлопных 
газов вырабатывается только вода. 
Молодежи это интересно, ведь это 
одна из наиболее перспективных 
технологий автомобилестроения 
в будущем.

Огромный макет будущего 
высокоскоростного поезда стоял 
на улице. Такие электропоезда 
начнут выпускать на Урале  в 2028 
году. Осталось подождать совсем 
немного, и поезд будет чуть ли не 
летать. А мы будем гордиться, что 
видели его разработки. 

Дарина ОВЧАРУК, 
гимназия №177, 
г. Екатеринбург

«УРАЛИТ»: как писать о литературе?
О рейтингах и обзорах говорили на интенсиве

«Уралит!» – этот радостный 
возглас раздается каждое утро 
в загородном образовательном 
центре «Таватуй». 
Так приветствовали друг друга 
участники образовательного 
интенсива «Литература 
в медиасреде: жанры, форматы, 
технологии», который проводит 
здесь Фонд поддержки 
талантливых детей и молодежи 
«Золотое сечение». 20 юных 
свердловчан с 10 по 23 июля 
изучают основы литературного 
направления культурной 
журналистики. 

Интенсив был посвящен ли-
тературе как объекту журна-
листского творчества. Наталья 
Павловна Белимова, кандидат 
филологических наук, руково-
дитель данной образовательной 
программы, погружала старше-
классников в необъятный мир 
литературы.  Вначале ребята  
вспомнили ее особенности и не-
много потренировались в анали-
зе эпоса, драмы и лирики. 

– Я тщательно выбираю тек-
сты для анализа. Мне важно, 
чтобы были и произведения из 
школьной программы, на кото-
рые мы бы взглянули по-новому, 
и значимые тексты ХХ века из за-
рубежной и отечественной лите-
ратуры – те, для которых вряд ли 
найдется время на уроках, – поде-
лилась Наталья Белимова. 

Большая часть занятий посвя-
щена жанрам и форматам жур-

налистских материалов о литера-
туре. Рейтинги, обзоры, подкасты, 
мультимедийные истории… И осо-
бое внимание – рецензии, приме-
ры которой позволяют выстроить 
ее модель и по ней попробовать 
написать тренировочный текст.

Важный момент для любого 
интенсива – работа с экспертами. 
15 июля с его участниками рабо-
тала Нина Владимировна Барков-
ская – доктор филологических 

наук, профессор кафедры лите-
ратуры и методики ее препода-
вания Уральского государствен-
ного педагогического универси-
тета, специалист по поэзии Сере-
бряного века. Она рассказала, как 
анализировать и понимать лири-
ку. Разговор шел не только о клас-
сике, но и о современном суще-
ствовании лирики, например, о 
феномене видеопоэзии. 

Участники смены должны 
были создать собственный про-
ект на тему литературы. Работа 
шла в малых группах, у каждой 
из которых – свои тема и формат. 
Одни делали мультимедийную 
историю, посвященную мисти-
ке в текстах Гоголя и Булгакова, 
другие – подкаст с разбором одно-
го рассказа. Третьи разбирались с 
феноменом популярности скан-
динавской литературы для под-
ростков. Проекты получились ка-
чественными и интересными, не 
похожими друг на друга, смена за-
вершилась их защитой.

Одновременно ребята осве-
щали события, которые проис-

ходили в ЗОЦ «Таватуй». Напри-
мер, 17 июля они присутствовали 
на лекции, посвященной выбору 
профессионального пути в сфе-
ре креативной индустрии. Ее про-
вела Анастасия Усачёва, специ-
алист отдела воспитательной ра-
боты Российского государствен-
ного профессионально-педагоги-
ческого университета. Юные жур-
налисты взяли у спикера интер-
вью и написали заметку для сайта 
«Золотого сечения». 

 Свободное время у них «под 
завязку» занято играми, квиза-
ми, репетициями к лагерным 
концертам, кружками по инте-
ресам, спортивными меропри-
ятиями. Так что жертвами пере-
утомления участники смены 
точно не станут.

Анна ШЕПТЮК,  
г. Качканар,  
Айгуль МУХАТИМОВА 
и Карина НАЗАРОВА, 
г. Екатеринбург, 
участницы смены

Айгуль Мухатинова берет комментарий у лектора Анастасии Усачёвой
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«Стать продолжателем 

династии – почетно!»  

В ее семье – металлурги и экологи

Юлия ДРЯГУНСКОВА окончила третий курс Нижнетагильского 
горнометаллургического колледжа по специальности 
«Металлургия черных металлов». Она – из четвертого поколения 
семейной династии, представители которой трудятся на 
Нижнетагильском металлургическом комбинате. Конечно, ко 
Дню металлурга Дрягунсковы готовились тщательно и отмечали 
его ярко. 

Колледж, в котором учится Юля, – одно из старейших учеб-
ных заведений города, он носит имена тагильских инженеров 
Ефима и Мирона Черепановых. Ребят, которые  продолжают тру-
довые династии, здесь немало.

Основателем династии нижнетагильских металлургов в се-
мье Юли считается Иван Фёдорович Дрягунсков. Его отец и дед, 
впрочем, тоже были представителями этой профессии, но труди-
лись на Нижне-Салдинском железоделательном заводе.

– Один из его сыновей, мой прапрадед Фёдор Иванович, с 12 
лет трудился на заводе. Его сыновья – Александр и Виктор, мой 
прадед,  также все трудовые годы отдали НТМК, отмечены госу-
дарственными наградами, оба – почетные металлурги, – подели-
лась студентка. 

Следующий учебный год для Юлии – последний, совсем ско-
ро она будет определяться с местом работы. Воспоминания дет-
ства и мудрые советы родной бабушки – главные аргументы для 
принятия решения.

– Помню, когда была школьницей, участвовала в работах по 
улучшению биологической очистки сточной воды. Их проводи-
ла служба охраны природы комбината. Я помогала вязать пла-
вающие боны из камыша, высаживала высшие водные растения 
в прудок-осветлитель. Мне понравилось дело, которым занима-
лись экологи, –  вспоминает Юля. – Однако я не сразу пришла к 
решению поступать в колледж. Хотела попробовать себя в ме-
дицине, но все-таки желание продолжить династию оказалось 
сильнее, прислушалась к мнению бабушки.  

Вера Ивановна начала работать в экологической службе Ниж-
нетагильского металлургического комбината в 1978 году, зани-
малась вопросами охраны водного бассейна. Сейчас трудится на 
производстве в качестве консультанта. 

– С дедушкой бабушка познакомилась в туристической поезд-
ке по реке Дунай, в которую они отправились по комсомольским 
путевкам от комбината, – рассказала Юля. – Игорь Викторович 
был оператором стана горячего проката цеха прокатки широко-
полочных балок, в этом году он вышел на заслуженный отдых. 
Его брат Юрий Викторович также работал оператором стана го-
рячей прокатки, но в рельсобалочном цехе. Обоим братьям, как 
их отцу и дяде, присвоили звание «Почетный металлург СССР».

Вместе с однокурсниками Юля прошла ознакомительную 
практику. Им провели экскурсию на комбинате, показали коле-
со-бандажный цех, доменный, конверторный и рельсобалочный, 
на котором прежде трудился отец Юли Дмитрий. Сейчас он – 
фильтровальщик в цехе водоснабжения комбината. После окон-
чания колледжа девушка планирует поступить в институт на за-
очное обучение и начать работать на ЕВРАЗ НТМК лаборантом 
химического анализа. 

– О нашей династии я сделала проект для конкурса. Именно 
при его подготовке я поняла, что в трудовых династиях профес-
сиональные навыки, особенности и специфика отношения к ра-
боте передаются от родителей детям, – считает  Юля Дрягунскова. 
– Уверена, что стать продолжателем династии – почетно.

Ульяна  
ВЕРШИНИНА, 
г. Нижний Тагил

Писала про семью 

и одноклассников
Самая яркая встреча – с телеведущим

Меня зовут Вероника 
ГРИБОВСКАЯ, я учусь 
в школе поселка Пышма 
и являюсь корреспондентом 
нашей школьной газеты 
«Пышминский патриот».

Сейчас я окончила 7-й класс, 
а писать материалы начала еще 
два года назад. Однажды наш 
педагог по русскому языку, ре-
дактор  издания Светлана Ана-
тольевна Привалова, попроси-
ла меня написать текст в рубри-
ку «Удивительное рядом» о том, 
как мне встретилась белочка, 
когда я возвращалась из школы. 
После этого мне стало интерес-
но наблюдать за тем, что про-
исходит вокруг меня, моей се-
мьи, друзей. И я увлеченно пи-
сала статьи и заметки на разные 
темы. Самым интересным про-
ектом для меня стала подготов-
ка материалов про нашу семью, 
про бабушку-ветерана труда. 

У нашей газеты интерес-
ная история. Вот что рассказала 
Светлана Анатольевна: 

– Газета издается с 2015 го-
да. В этом году запустили про-
ект среди школ района, мы под-
держали, ребята 10-го класса вы-
ступили с инициативой про-
должить выпуск газеты каж-
дый месяц. С этого же года и дей-
ствует творческое объединение 
«Юный журналист», на котором 
школьники обучаются по про-
грамме основам журналистско-
го мастерства. Название «Пыш-
минский патриот» было выбра-
но нами неслучайно. «Я патри-
от своей школы», – девиз, под ко-
торым выходит наша газета. Мы 
пишем о школе, ее делах и успе-
хах, гордимся победами и теми 
учащимися, учителями и роди-
телями, кто приносит славу ей. 
Аудитория газеты – это учителя, 
ученики и их родители.

Наша газета успешно уча-
ствует в различных конкурсах. 
Например, в прошедшем учеб-
ном году она получила Гран-при 
областного конкурса детских и 
молодежных медиаработ «Меди-
атор». А на XXXIV Международ-
ном фестивале юношеских СМИ 
и киностудий «Волжские встре-
чи» в этом году газета стала по-
бедителем в номинации «Мир 
новостей глазами детей». Павел 
Степанов, наш выпускник, по-
лучил при поступлении на фа-
культет журналистики  УрФУ в 
прошлом году 100 баллов, и сей-
час он студент журфака. 

Мы с редакцией ездим на 
юнкоровские сборы и различ-
ные встречи. Больше всего мне 
запомнилась одна из послед-
них  – встреча с Леонидом Яку-

бовичем, на которую мы приеха-
ли как активные участники про-
екта «ОГ-ого!». Известный теле-
ведущий мне тогда подписал 
фотографию и выполнил мою 
просьбу сфотографироваться с 
ним на сцене.

Мне больше всего нравится 
писать о школе, школьных ситу-
ациях, об учителях и ярких уче-
никах. В новом учебном году мы 
постараемся еще больше расска-
зывать о наших одноклассни-
ках, других известных ребятах, 
спортсменах, музыкантах, мы 
планируем брать у них интер-
вью, расспрашивать подробно 
про их хобби и учебу.

Вероника 
ГРИБОВСКАЯ,  
пгт. Пышма

Юлия Дрягунскова на практике

Вероника фотографируется с Леонидом Якубовичем

Газета «Пышминский патриот» стала победителем престижного конкурса
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Джокер из Академии
16-летний воспитанник «Урала» принес «шмелям» победу над «Шинником»

Данил ПАЛИВОДА

Футбольный клуб 
«Урал» одержал вторую 
победу в чемпионате 
Первой лиги. На своем 
поле екатеринбуржцы 
в непростом матче обыграли 
ярославский «Шинник» (2:1) 
и продолжают идти в группе 
лидеров в турнирной 
таблице. А решающую 
голевую передачу после 
сольного прохода отдал 
16-летний воспитанник 
Академии «Урала» Максим 
ВОРОНОВ.

«Показали нам,  
что такое ФНЛ»

Игра с «Шинником», име-
ющим статус крепкого серед-
няка Первой лиги (в предыду-
щем сезоне ярославцы фини-
шировали седьмыми), стала 
для «Урала» первой проверкой 
от команд именно этого диви-
зиона: все-таки стартовый матч 
с «Сочи» – это отголоски Пре-
мьер-лиги. «Шмели» прошли ее 
не без скрипа. 

В первом тайме «Урал» 
больше владел мячом, но не 
создал ни одного момента. Все 
прострелы и подачи преры-
вались защитниками гостей, 

игроки «Шинника» довольно 
плотно оборонялись, а в атаке 
сумели найти свой шанс. Под 
занавес тайма Дмитрий Са-
мойлов открыл счет с пеналь-
ти.

– Соперник продемонстри-
ровал максимальную самоот-
дачу и прессинг, с которым мы 
не справились в первом тай-
ме. Они нам показали, что та-
кое ФНЛ, – отметил после матча 
главный тренер «Урала» Евгений 
Аверьянов.

Хозяевам пришлось осве-
жать фланги (вышли Илья Иш-
ков и Юрий Железнов), а с се-
редины второго тайма у «Ура-
ла», как и в ответном матче с 
«Акроном», на острие атаки по-
шел центральный защитник 
Сильвие Бегич, которому по-
могал 16-летний Максим Воро-
нов. Именно эта схема и при-
несла результат. Бегич снача-
ла заработал пенальти, кото-
рый реализовал Даниэль Миш-
кич, а на последней минуте ос-
новного времени забил побед-
ный мяч. 

2-1  – крайне сложная побе-
да «Урала». Шесть очков, и вто-
рое место в турнирной табли-
це после двух туров. В субботу, 
27 июля, екатеринбуржцы про-
ведут первую выездную игру се-
зона с новороссийским «Черно-
морцем».

Ставка на своих

Первая лига – отличный шанс 
использовать молодых игроков, 
воспитанников Академии. В ос-
нове «Урала» закрепился Алек-
сей Мамин – воспитанник ураль-
ского футбола, Илья Ишков явля-
ется одним из самых ярких игро-
ков клуба. А в матче с «Шинни-
ком» свои полчаса игрового вре-
мени получил 16-летний воспи-
танник Академии, нападающий 
Максим Воронов. В прошлом се-
зоне он буквально разрывал 
Юношескую футбольную ли-
гу в зоне Приволжье – 40 мячей 
в 26 играх. Конечно, на такую ре-
зультативность своего воспитан-
ника обратил внимание тренер-
ский штаб основной команды. 
Воронов получил игровое вре-
мя на «Кубке  ИННОПРОМ», а в 
матче с «Шинником» официаль-
но дебютировал за основную ко-
манду. И не просто дебютировал, 
а организовал победный гол: со-
вершил сольный проход и выдал 
ювелирную голевую передачу на 
Сильвие Бегича, которому остава-
лось только поразить пустые во-
рота. Неплохой дебют для 16-лет-
ного нападающего. После которо-
го его, конечно же, еще преждев-
ременно, но тем не менее уже так 
хочется  назвать свердловским 
Ламин Ямалем.

Дебютант основной команды Максим Воронов празднует решающий забитый мяч с дебютантом в тренерском 
штабе – Олегом Шатовым
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Свердловские школьники 
посоревнуются в чтении 
сказок
Стартовал прием заявок на участие во Всероссийской акции 
«Культурная суббота». Проект ежегодный, пройдет снова летом, 
и нынче он, популяризируя традиции в отечественной словесности, 
посвящен сказкам России.

– Благодаря народным сказкам мы знаем, во что верили люди раньше, 
как они представляли себе окружающий мир. Каждый из народов, 
проживающих на территории современной России, создал огромное 
количество волшебных историй, благодаря которым мы с самого раннего 
возраста знакомимся с этим миром. А умение придумывать и рассказывать 
сказки издревле ценилось наравне с мастерством ремесленников 
или охотников, – подчеркивают организаторы. 

До 30 июля уральские школьники смогут принять участие в творческом 
соревновании. Всем желающим ощутить себя в роли сказочника надо 
записать видео с чтением сказки народов России, сказки русских писателей 
или своей авторской волшебной истории. Оставить заявку на участие 
вместе с видео юные сказочники могут в своем личном кабинете 
на портале «Культурадляшкольников.РФ».

30 наиболее ярких и оригинальных работ будут отобраны членами 
экспертной комиссии, в составе которой – литераторы и театральные 
деятели. Работы победителей опубликуют на вышеупомянутом портале, 
где их смогут увидеть все, кто интересуется сказкой.

Проект «Культура для школьников» реализуется Министерством 
культуры России и Министерством просвещения России совместно 
с Центром культурных стратегий и проектного управления 
(РОСКУЛЬТПРОЕКТ) и Российским фондом культуры.

Спектакль новоуральцев 
вошел в шорт-лист 
фестиваля «Музыкальное 
сердце театра»

Национальный фестиваль и премия «Музыкальное сердце 
театра» – единственный в России театральный проект, посвященный 
исключительно музыкально-драматическим спектаклям 
неакадемического направления. Номинантами фестиваля нынче 
стали постановки 17 театров страны. В их числе – «Капитанская 
дочка» новоуральцев.

Спектакль «Капитанская дочка», поставленный по повести Пушкина 
в Театре музыки, драмы и комедии Новоуральского городского округа, 
заявлен сразу в нескольких номинациях фестиваля: лучший режиссер 
(Яна Русинова), лучший исполнитель главной роли (Игорь Филиппов), 
лучшая исполнительница роли второго плана (Ксения Чурсинова), лучший 
исполнитель роли второго плана (Владимир Розин).

Кроме Новоуральского театра музыки, драмы и комедии, в шорт-
лист фестиваля вошли постановки театров Санкт-Петербурга, Москвы, 
Омска, Самары, Красноярска, Казани, Новосибирска и ряда других 
городов. Голосование профессионального жюри и зрителей по выбору 
победителей в номинациях начнется в сентябре 2024 года.

– Я в этом году посмотрел много спектаклей. Должен отметить 
удивительный скачок развития нашего музыкального жанра, причем – 
не только количественно. Конечно, ставится много спектаклей в разных 
городах, но и качество постановок неуклонно растет. Уверен, что наша 
премия играет в этом не последнюю роль и выступает мотивацией для 
творческих коллективов, – сказал президент фестиваля народный артист 
России композитор Максим Дунаевский.

Основные мероприятия Национального фестиваля «Музыкальное 
сердце театра» пройдут осенью в Самарской области при поддержке 
Президентского фонда культурных инициатив и Министерства культуры 
Российской Федерации.

Ирина КЛЕПИКОВА

КУЛЬТУРА / СПОРТ
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Открытое акционерное общество «Россий-
ские железные дороги» в лице Свердловской 
железной дороги – филиала ОАО «РЖД» про-
водит аукцион № 24/4411/П/ ПП/Э/ СВЕРД на 
право заключения договора купли-продажи  
здания бани-прачечной, общей площадью 
232,1 кв. м, по адресу: Свердловская область, 
г. Каменск-Уральский, ст. Каменск-Уральский, 
№ 98 км ПК 6. 

Торговая процедура является открытой по 
составу участников, электронной, открытой 
по форме подачи предложения о цене, 
проводится методом пошагового снижения 
начальной цены.

Сроки проведения процедур (по москов-

скому времени): 

Дата и время начала подачи заявок 

«28» июня 2024 г. 14:00. 

Дата и время окончания подачи заявок 

«29» июля 2024 г.  07:00. 

Дата и время рассмотрения заявок 

«02» августа 2024 г. 07:00. 

Дата и время начала проведения торгов 

«07» августа 2024 г. 07:00. 

Дата и время подведения итогов торгов 

«07» августа 2024 г. 12:00.

Заявки на участие в торгах подаются по-
средством электронной торговой площадки 
«РТС-тендер», расположенной по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная 
торговая площадка «РТС-тендер», распо-
ложенная по адресу rts-tender.ru в сети 
Интернет. 

Получить подробную информацию 
о порядке заключения Договора мож-
но, позвонив Заказчику по телефону:
8 (343) 358 57 36 либо направив запрос 
в электронной форме через сайт ЭТП. 
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Открытое акционерное общество 
«Российские железные дороги» в лице 
Свердловской железной дороги – фи-
лиала ОАО «РЖД» проводит аукцион 
№ 24/5019/П/А/Э/СВЕРД на право заклю-
чения договора купли-продажи  здания ма-
газина № 19, общей площадью 81,4 кв. м, 
по адресу: Свердловская область, Шалин-
ский городской округ, п. Шамары, ул. Со-
ветская, д. 24. 

Торговая процедура является открытой по 
составу участников, электронной, открытой 
по форме подачи предложения о цене, про-

водится методом пошагового повышения 
начальной цены.

Сроки проведения процедур (по москов-
скому времени): 

Дата и время начала подачи заявок 
«26» июня 2024 г. 14:00. 

Дата и время окончания подачи заявок  
«29» июля 2024 г.  07:00. 

Дата и время рассмотрения заявок 
«02» августа 2024 г. 08:00. 

Дата и время начала проведения торгов 
«07» августа 2024 г. 08:00 минут. 

Дата и время подведения итогов торгов 
«07» августа 2024 г. 12:00 минут. 

Заявки на участие в торгах подаются по-
средством электронной торговой площадки 
«РТС-тендер», расположенной по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная 
торговая площадка «РТС-тендер», распо-
ложенная по адресу rts-tender.ru в сети 
Интернет. 

Получить подробную информацию 
о порядке заключения Договора мож-
но, позвонив Заказчику по телефону: 
8  (343)  358  57  36 либо направив запрос 
в электронной форме через сайт ЭТП. 
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